



Diese vier Schauspieler bringen die Themen in der Sprache der Jugend rüber: Die Theaterproduktion „Comic On!“ aus Köln soll mit ihrem Stück „Kick off!“ einen Beitrag zum präventiven Kinder- und Jugendschutz leisten.

Theater macht Gewalt und Rassismus zum Thema

Gesamtschule setzt auf präventiven Kinder- und Jugendschutz

WALTROP. Kein Thema ist nach den jüngsten Vorfällen so brisant wie „Gewalt in der Schule“. Das Kinder- und Jugendbüro setzt jetzt gemeinsam mit der Gesamtschule auf Prävention und will die Jugendlichen mit einem Theaterstück für die Problemfelder Gewalt, Rassismus und Abhängigkeit sensibilisieren.

„Comic On!“, eine Theaterproduktion aus Köln, führt am Montag, 17. Dezember, um 11 Uhr das Stück „Kick off!“ in der Gesamtschulmensa für rund 350 Schülerinnen und Schüler der gesamten Jahrgangsstufe 8 und 9 auf.

Das Theaterstück für Jugendliche setzt sich mit den Themen Rassismus, Gewalt

und Abhängigkeit auseinander und wird gespielt von vier jungen Schauspielern. Im Anschluss an die Aufführung des Stücks „Kick off!“ wird eine didaktisch angeleitete Diskussion angeboten und die Schülerinnen und Schüler können mit den Schauspielern von „Comic On!“ ein offenes Gespräch führen.

Das „Comic On! Theater“ ist seit fünfzehn Jahren ein Tourneetheater für Kinder- und Jugendpädagogik und packt die Themen der Jugendarbeit unmittelbar an. Gewalt und Aggressivität, Rechtsextremismus und Ausländerfeindlichkeit, Drogen, Sexualität, Aids, Erfahrung und Bewegung. „Comic On!“ steht

dafür, diese Themen jugendgerecht aufzubereiten und auf phantasievolle Art zu transportieren. Die Stücke gehen unter die Haut, benutzen die Sprache der Jugendlichen – aber ohne sich anzubiedern

und vor allem ohne erhobenen Zeigefinger.

Statt auf künstlerische Distanz setzen die Schauspieler

auf Realität und Nähe: Schnelle Schnitte und packende (Live-) Musik entsprechen den Seh- und Hörgewohnheiten der „Videoclip-Generation“, der „Generation@“. Und hat sich damit sowohl bei Jugendlichen als auch bei den Erwachsenen bewährt.

Das für die meisten Jugendlichen nicht alltägliche Medi-

um „Theater“ öffnet ganz neue Wege.

Gemobbt und abhängig, gewaltbereit und allein gelassen – so turbulent wie die Gefühlswelt der Jugendlichen so turbulent ist das „Kick off!“. Pädagogen, die aus Angst und Überforderung nicht genügend Unterstützung leisten. Politiker und Polizisten, die für mehr Härte und strengere Regeln plädieren; und nicht zuletzt die Jugendlichen selbst, die einander mit immer mehr Missgunst begegnen. Ungeschminkt und direkt werden brennende Themen des Jugendlichen-Alltags in schnellen Szenenwechseln präsentiert.

Ein Stück ohne erhobenen Zeigefinger

Theater mit „Comic On!“
- Mo., 17.12., um 11 Uhr
- Mensa der Gesamtschule